

Mario Alberto Soto Torres

Equipo: 5G UNAM

Proyecto: Diseño de una red de transmisión celular 5G empleando código abierto para internet de las cosas.

Semblanza:

Soy estudiante de noveno semestre de la carrera ingeniería eléctrica electrónica, actualmente escogí el campo de profundización de “electrónica”, esto porque me interesa mucho la rama de la electrónica enfocada al audio, y la electrónica analógica y digital son indispensables en este proceso.

Tengo mucho interés en la música y en los estudios de grabación, de ahí el interés por la ingeniería, por los dispositivos a utilizar en la grabación en sus configuraciones y funcionamiento y estoy muy entusiasmado de poder seguir desarrollando habilidades para comprender distintos procesos de funcionamiento de dispositivos en general.

